



13 Pièces

350 m²

Réf. SPP419LT

1 190 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chargée d'histoire, en position dominante, à quelques pas du centre-ville, cette superbe propriété datant du début du XIXème siècle vous séduira par son atmosphère totalement bucolique et hors du temps... Sise sur un terrain de 2500m2 en restanques joliment arboré, la bâtisse de 350m2 se présente sur 3 niveaux - chacun avec son entrée indépendante, possibilité de diviser en 3 appartements - se compose de: Rez-de-Jardin: une entrée majestueuse, un espace salle à manger, un séjour avec cheminée, une cuisine indépendante avec arrière-cuisine/ buanderie A l'Etage : 3 chambres, deux salles de ...

Steeped in history, in a dominant position, a few steps from the city center, this superb property dating from the beginning of the 19th century will seduce you with its totally rural and timeless atmosphere ... Located on a plot of 2500m2 in beautifully wooded terraces, the building of 350m2 is on 3 levels - each with its own entrance, possibility of dividing into 3 apartments - consists of: Garden level: a majestic entrance, a dining area, a living room with fireplace, an independent kitchen with utility room / laundry room Upstairs: 3 bedrooms, two bathrooms, a living room, a separate ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

